

Defiende presidente de Venezuela Nicolás Maduro en Rusia multipolaridad



Moscú, 6 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, defendió en Rusia la necesidad de un mundo multipolar y rechazó la política de sanciones aplicada por Estados Unidos a los pueblos.

Abogó el mandatario por una geopolítica internacional y democrática, en la cual no existan países hegemónicos NI imperios que impongan sus condiciones a los gobiernos y personas.

Tras reunirse con su homólogo ruso, Vladimir Putin, destacó el primer mandatario venezolano que la política de castigos es criminal y condenada por la ONU.

Maduro subrayó que Venezuela tiene relaciones extraordinarias con Rusia, China, Irán, Turquía e India, y con América Latina y el Caribe.

Las autoridades de Moscú y Caracas firmaron varios acuerdos de renovación de suministros de trigo para el dos MIL 19.

Luego de culminar la visita oficial a Rusia, el presidente de la República, Nicolás Maduro, agradeció el apoyo incondicional y el respaldo de la nación euroasiática a favor de la soberanía de Venezuela.

Mediante la red social Twitter, el jefe de Estado precisó que el acompañamiento del pueblo y Gobierno ruso iniciaron con la llegada a la presidencia del comandante Hugo Chávez.

“Desde la primera visita del comandante Chávez a Rusia, siempre hemos contado con el pueblo y el gobierno ruso. En nombre de Venezuela, agradecemos el apoyo incondicional y el respaldo, en favor de nuestra soberanía”, escribió Maduro en la plataforma digital.

La agenda de trabajo del mandatario venezolano incluyó una fructífera reunión con su homólogo ruso, Vladimir Putin, donde ambos líderes suscribieron importantes acuerdos en materia de defensa, finanzas, petróleo, comercio, entre otros sectores.

En otro post en el servicio de microblogging, Maduro resaltó que 'junto a Rusia, levantamos las banderas por la construcción de un mundo pluripolar y multicéntrico. La cooperación bilateral con este hermano país, se fundamenta en el respeto de los modelos culturales, económicos y políticos de nuestros pueblos'.

La visita de Maduro a Moscú se contextualiza en una serie de encuentros con líderes mundiales en los últimos tiempos: desde el viaje oficial a México con motivo de la toma de posesión de Andrés López Obrador, hasta la reciente visita de Recep Tayyip Erdogan a Caracas, además del intercambio en China que el mandatario venezolano encabezó en septiembre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178351-defiende-presidente-de-venezuela-nicolas-maduro-en-rusia-multipolaridad>



Radio Habana Cuba